



En Martorellas

MARTORELLAS 3

SANTA PERPETUA 2

Segundo partido de Fiesta Mayor. Programa grande. Expectación latente. Campo con buena entrada. Equipo visitante: el E. D. Santa Perpétua recientemente ascendido a la categoría inmediata superior.

Deseos de victoria por ambas partes. El equipo local por pundonor, por prestigio. El visitante por justificar su reciente ascenso, mantener la afición de su público y la moral de sus jugadores. Después del enorme sacrificio realizado por un pueblo que gracias a la aportación de sus aficionados ha logrado la consecución de un campo de deportes que causa admiración y orgullo, el sostenimiento de la afición en una necesidad ineludible.

El público del equipo visitante así lo entendió y comprendió y por esto acudió en cantidad extraordinaria a presenciar el encuentro que se le brindaba.

A las 5'45 empieza el partido, con suerte favorable al equipo de Santa Perpétua que desde los primeros momentos y gracias a su empuje inicial logran hacerse los amos del terreno y llevando el juego continuamente fuera de sus dominios con gran aprieto de los locales que parecen vagar a la expectativa.

La iniciativa demostrada desde el primer momento por el equipo de Santa Perpétua no tarda en dar su resultado. Un magnífico tanto logrado para su haber, es la coronación de su inteligencia y esfuerzo futbolísticos.

No tarda en llegar la réplica adecuada de los locales, que se van animando y compenetrando en el juego por momentos. Y la réplica la constituye un tanto que es el de la igualada y que en un acoso a la portería enemiga, logra Defaus II.

Antes de llegar a la media parte consiguen otro gol los del Santa Perpétua de manera brillante, co-

mo asimismo es brillante y celebrada por dos veces consecutivas la actuación del defensa local Ros, que a portero batido, consigue salvar dos balones que llevaban trayectoria peligrosa.

Anotamos una lesión del meta local que tiene que ser retirado del campo de juego y va a ser suplido por le titular Fontdevila.

Después del descanso, el equipo local parece remozado. Actúa con mayor brillantez, rapidez y efectividad. La defensa en especial, se ha hecho poco menos que inabordable, donde Jacas luce sus facultades de despeje y toque de balón.

A los veinticinco minutos el delantero centro Torrents, en jugada aplaudidísima logra el gol del empate. A partir de este momento el equipo local busca afanosamente la victoria.

Los medios García y Sellarés, que se muestran incansables son los forjadores de la victoria que se presiente. Un zancadilleo efectuado en el área de repliegue santaperpetuense a un delantero local, es castigado con un golpe franco que pese a la barrera y a la colocación del portero, Minguell trueca en tanto. Es el de la victoria.

Todavía se suceden jugadas dignas de ser tenidas en consideración y peligros inminentes que hacen temer por el triunfo, pero sin consecuencias.

A las órdenes del árbitro señor Llopart, que estuvo bastante acertado en este difícil y disputado encuentro, el equipo de Martorellas, alineó a: Fontdevila, Jacas, Ginjaume, Ros II, García, Sellarés, Minguell, Mestres, Torrents, Diego y Defaus II. *Corresponsal.*

PEÑA ROVIRA 1

MARTORELLAS (Reserva) 6

En partido de la pasada Fiesta Mayor contendieron, disputándose una magnífica copa el equipo de Mollet y el reserva del Martorellas.

El partido en sí fué muy reñido y magníficamente jugado por ambos onces, destacando la certera labor en el tiro a puerta de la joven vanguardia del equipo local, bien respaldada por la media y defensas y en especial el meta Arán, que se batió con acierto efectuando algunas salidas espectaculares.

Por los locales marcaron Vilalta, (2), Sánchez (1), García (1), Sandoval (1) y Coll (1). Por los visitantes Castellé. El equipo vencedor fué: Arán, Domínguez, Cristóbal, Argemí, Maciá, Coll, Molist, García, Sánchez, Vilalta y Sandoval.

El arbitraje del señor Gay, acertado.

Corresponsal.

En La Roca

Con motivo de su Fiesta Mayor, celebráronse en el Campo Municipal de Deportes, tres encuentros de futbol, que resultaron todos ellos disputadísimos en extremo y de los que vamos a dar a continuación, en sucinta nota, las particularidades más interesantes de los mismos.

MONTMELO 3

MONTORNES 2

En este encuentro que dirimieron los muchachos del Montornés y Montmeló, estaba en litigio una magnífica copa regalada por la Hermandad de Labradores y Ganaderos de La Roca.

Fué disputado con un ardor y rapidez cual si se tratara de Campeonato y es que el día anterior ambos equipos habían jugado un partido similar con motivo de la Fiesta Mayor de Martorellas y en el que ganaron los de Montornés por igual resultado que en el presente.



**Sellos
de goma
Grabados
Bótolos**

**LIBRERIA
CARBÓ**